
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR TADEU CALHEIROS

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais, que seja enviada uma indicação à Presidente da EMLURB, Sra. Marília Dantas,
para determinar a pavimentação e drenagem da Rua Correntes, no bairro do Fundão, em
frente ao n. 48.

JUSTIFICATIVA

A presente preposição tem como objetivo atender a um pleito antigo de moradores

do bairro do Jordão. Eles entraram em contato com o nosso gabinete solicitando a realização

de serviços de pavimentação, capinação e drenagem na Rua Correntes, no bairro de Fundão

(ponto de referência em frente ao nº. 48).

Há anos que a população luta pelo calçamento da via e, até agora, nada foi feito

pela Prefeitura do Recife. Atualmente, o terreno é de barro, repleto de entulhos e buracos,

dificultando a passagem de veículos e de pedestres. 

Cumpre  ressaltar  que  a  via  é  uma  rua  de  bastante  movimentação  de  carros  e

pessoas, haja vista que a rua serve de rota alternativa para os motoristas que querem ter a

opção de não ficar preso no trânsito da Avenida Beberibe.
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APROVADO
75ª Sessão Ordinária - 21/11/2022
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente
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Foram inúmeras  as  denúncias  sobre as  dificuldades  de  acesso  de veículos  e  de

circulação de pedestres, principalmente em dias chuvosos, quando a lama toma conta do

local. Idosos e crianças são os mais afetados com a falta de estrutura da via. 

Solicitamos,  portanto,  o  apoio  dos  nobres  Vereadores  desta  Casa  para  aprovação
urgente  deste  Requerimento,  tendo  em  vista  que  nos  aproximamos  da  temporada  de
estiagem, o que favorece a execução deste tipo de obra de drenagem e pavimentação.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 08 de novembro de 2022.

TADEU CALHEIROS
Vereador - Podemos 
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